ESTADO POR ESTADO

¡Miles de renuncias a la vista!

¿Gibran será candidato de MC a la CDMX?; Los impulsos de venganza de Layda; Tlaxcala: Morena fuerte, sin cartas sólidas

> VICTOR SÁNCHEZ BAÑOS OPINIÓN · 2/9/2023 · 00:06 HS



Víctor Sánchez Baños / Estado por Estado / Opinión El Heraldo de México Créditos: Foto: Especial

El lunes estará definida la **boleta electoral presidencial**. Esto alborota la caballada política en un handycap que será de alarido, ya que se abre el arrancadero que persigue 9 gubernaturas y casi 80% de los puestos de elección. No es para menos. Se trata de 20 senadores y 175 diputados federales, además de 31 Congresos locales, mil 580 ayuntamientos, 16 alcaldías de la CDMX, entre otros, que tendrán en sus manos más de 2 billones de pesos presupuestales. Para cumplir con la Ley Electoral, miles de políticos con chamba apostarán acercarse más a la olla de oro (erario), o cuando menos, reelegirse. Esto desarrollará un torbellino de renuncias y legisladores suplentes y nuevos burócratas. Un boccato di cardinale.

CDMX: Para sorpresa de griegos y espartanos, el académico y analista de Morena, Gibran Ramírez, deja a los guindas para enlistarse en Movimiento Ciudadano, partido que lo quiere impulsar a la CDMX. Así, sacarían de la jugada a Salomón Chertorivski. Esto provocaría otra revuelta interna entre los naranjas, que sigue al titular de salud de Miguel Mancera. Además, en la ciudad, la corriente para aliarse al Frente Amplio Opositor, es muy grande.



CAMPECHE: La gobernadora Layda Sansores se lanzó a la yugular contra Nacho Mier, líder de Morena en San Lázaro. Su pecado, respetar el Reglamento Interno de la Cámara de Diputados, al no poner trabas a Alejandro Moreno, líder Nacional del PRI y enemigo emocional de la octogenaria gobernadora. No entiende de acuerdos políticos. Sólo impulsos vengativos.

TLAXCALA: En la lucha por la capital del estado lleva ventaja la alianza opositora, donde podría encabezar la candidatura Gilberto Temoltzin (PAN). En el oficialismo llevaría a Jorge Corichi, quien no alcanza a convencer a los tlaxcaltecas. Para la alcaldía, la franquicia Morena es la líder por mucho, pero su caballada es flaca.

EDOMEX: Pese a ser uno de los arquitectos de la catástrofe del **Frente Opositor** en los comicios pasados, Eric Sevilla, líder estatal del PRI, no lo despidieron; entre los tricolores saben que coquetea con Morena y MC, donde lo repudian. Pero, clama que ya amacizó una senaduría. De político a cuentista.

COAHUILA: El gobernador electo Manolo Jiménez, en la plenaria de legisladores priistas, les recomendó recetarle al oficialismo, la misma dosis con la que ganó los comicios pasados. Para ganar la mayoría de las gubernaturas y la Presidencia necesitan la unidad de los priistas, resultados en los gobiernos y programas viables, certeros y reales, para mejorar la calidad de vida de la sociedad en seguridad, economía y empleo. Esto bajo ejes de acción basados en el sentir y pensar de la gente.

SINALOA: Con la complacencia del gobernador Rubén Rocha, la fiscal y ex "jueza de hierro", Sara Bruna Quiñones, aprovecha el fortuito tiempo que estará en el poder y metió al presupuesto a parte de su familia. Su hija, la juez Paola Herrera, su esposo y su yerno, están bajo la crítica de la Federación de Abogados de Sinaloa, que preside Javier Villarreal.

POR VÍCTOR SÁNCHEZ BAÑOS

COLABORADOR

vsb@poderydinero.mx @vsanchezbanos